



Chères Maurecourtoises, chers Maurecourtois,

Au nom de l'équipe municipale, je vous présente tous mes meilleurs vœux de bonheur pour cette nouvelle année. Que 2024 vous apporte joie santé et réussite dans tout ce que vous pourrez entreprendre.

Votre contribution, ainsi que celle des associations, au développement et au rayonnement de la commune est telle, que nous souhaitons, le conseil municipal et moi-même, vous en remercier.

Je tiens également à remercier les membres du conseil municipal pour leur grande implication, ainsi que le personnel communal qui œuvre tout au long de l'année pour que nos services fonctionnent dans les meilleures conditions.



Le contexte économique général de 2023 aura à nouveau apporté son lot de difficultés : l'inflation, les relations commerciales mises à mal par la situation géopolitique qui se dégrade en de nombreux points du globe, les catastrophes climatiques qui ont parfois paralysé vos activités...

Nous espérons que les aides de l'État vous auront apporté un soutien suffisant et que la sobriété énergétique si souvent prônée aura pu être réalisée dans vos activités.

Dans notre commune comme ailleurs, nous avons, particuliers, entreprises ou collectivités subi les effets des différentes crises qui nous ont frappés. Je crois que nous pouvons avancer que cela n'est malheureusement pas terminé... Néanmoins, globalement, notre petite ville a plutôt bien résisté malgré l'inflation croissante.

Les différentes actions entreprises portent leurs fruits et nous nous réjouissons de constater le dynamisme de notre commune dans le domaine culturel et événementiel.

Nous exprimons aussi notre gratitude aux associations qui contribuent à l'attrait de notre petite ville, que ce soit dans les domaines sportifs ou culturels. En 2023, la commune n'a pas stagné et nous avons initié plusieurs projets qui, nous l'espérons, stimuleront encore l'activité et la vitalité de notre ville.

.../...

Maurecourt a été désignée par l'État comme étant en situation de carence en termes de logements sociaux (conformément à la loi SRU et 3DS). Suite à nos échanges avec les autorités et à la démonstration que notre insuffisance dans la construction de logements sociaux était due à des retards administratifs et non à un manquement délibéré, nos explications ont été prises en compte. Aucune sanction supplémentaire n'a été imposée à la commune.

Nous continuons à maîtriser notre budget sans pour autant augmenter les taxes communales et poursuivons notre politique de recherche de subventions auprès de nos partenaires.

Cette année 2024, devrait voir :

- la rénovation de l'ancienne poste pour accueillir les administrés dans de meilleures conditions. Ainsi, les services de la poste seront repris par le personnel communal aux heures d'ouverture de la mairie. Une passerelle reliera les deux bâtiments et un ascenseur sera installé dans les locaux de la mairie pour l'accès des personnes à mobilité réduite. Ce chantier devrait durer plusieurs mois.
- la consolidation des soubassements et des contreforts de l'église, travaux toujours accompagnés de subventions de nos partenaires.
- l'aménagement de la sente de la Saussaie pour que celle-ci soit rendue agréable et pratique pour les riverains et les promeneurs. Ce chantier débutera début janvier 2024.

Il vous avait été annoncé la construction d'une maison de la musique dans l'ancien corps de ferme Lacire. Ce programme a été abandonné pour des raisons techniques et financières. Nous travaillons actuellement sur un autre lieu pour ce projet.

Comme par le passé, le conseil municipal et moi-même poursuivons nos efforts pour que notre « village », actuellement 6^{ème} sur 30 dans le classement du Parisien, reste agréable à vivre.

Le philosophe Maurice Blondel a dit : « L'avenir ne se prévoit pas, il se prépare. »

Préparons le ensemble.

Je renouvelle en mon nom et en celui du Conseil municipal, tous mes vœux pour une année 2024 pleine d'énergie, d'épanouissement et de confiance pour vos activités. Je souhaite qu'elle apporte plus de joie, plus de paix dans le monde et le bonheur pour chacune et chacun d'entre vous.

Recevez mes meilleurs vœux

Didier GUERREY

Votre Maire